

Los recortes Sociales de Cospedal dan que hablar en Europa

Los recortes en Servicios Sociales están haciendo que se vulneren los Derechos Humanos. Éste fue el mensaje que llevaron a Bruselas los trabajadores sociales que participaron en la jornada organizada el 10 de diciembre por el PSOE europeo, con motivo del Día de los Derechos Humanos. Desde Castilla-La Mancha viajó a Bruselas una delegación de trabajadores y usuarios de los servicios sociales, que expuso en el Parlamento Europeo los recortes llevados a cabo por el Gobierno de Cospedal.

En la jornada se evidenció que los recortes sociales de Castilla-La Mancha han sido los más brutales de toda Europa. En concreto, desde que gobierna Cospedal, Castilla-La Mancha ha recortado 1.072 millones de euros en Servicios Sociales, más que el total de los recortes efectuados en el conjunto de las diez autonomías que le siguen. Nuestra región es además la que tiene peor cobertura en Servicios Sociales: el ingreso mínimo de solidaridad de Castilla-La Mancha es de los más bajos de España (372,76 euros) y llega tan sólo a 0,62 personas por cada 1.000 habitantes, a pesar de que las necesidades no dejan de aumentar. No en vano, somos la quinta región española con más desempleo y la primera en pobreza infantil, con una tasa que roza el 37%. En el País Vasco, con un tercio del desempleo de Castilla-La Mancha, la cobertura social básica llega a 60 personas de cada 1.000 y en Navarra a 40, cifras que se sitúan a años luz de la Castilla-La Mancha de Cospedal.



Fotografía: Gabriel Pecot

Delegación española en Bruselas.



En la imagen, García-Page (centro), acompañado por los candidatos del PSOE en Guadalajara (2d), Azuqueca de Henares (1d) y Cabanillas del Campo (1i), y por el secretario general del PSOE de Guadalajara, Pablo Bellido (2i).

“Las encuestas colocan al PP como tercera fuerza política en el Corredor del Henares”

El PP pasaría a ser la tercera fuerza política en el Corredor del Henares, si ahora se celebraran elecciones. Así lo ha asegurado el secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, que la semana pasada presentó a los candidatos de este partido a las alcaldías de Guadalajara, Daniel Jiménez, de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, y de Cabanillas del Campo, José García Salinas, recientemente elegidos en primarias.

García-Page presenta su decálogo por la transparencia

Anuncia un compromiso ético para recuperar la confianza ciudadana impulsando la transparencia en la Administración regional

El secretario general del PSOE y candidato de este partido a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha anunciado un decálogo de medidas para establecer un compromiso ético de buen gobierno

y recuperar la confianza de los ciudadanos en las instituciones. Transparencia y apertura a la participación ciudadana son dos de los ejes que más ha destacado, junto con el endurecimiento de las incompatibilidades.

La batería de propuestas anunciada por el candidato socialista incluye la participación directa de los ciudadanos en una Comisión Parlamentaria para velar por la ética de los altos cargos, a la que se podrían incorporar mediante elección por sorteo entre los inscritos en el censo. También se elegirá un Defensor de la Transparencia, dependiente de las Cortes regionales. Del mismo modo, se plantea un Foro Ciudadano para evaluar el cumplimiento del programa electoral cada seis meses.

Los altos cargos del Gobierno deberán certificar que están al día con Hacienda y pedir inspecciones tributarias de manera voluntaria cada dos años. Un registro de actividades recogerá si ellos o sus familiares directos tienen vinculación con empresas privadas. A diferencia de lo que ocurre ahora –buena parte de los miembros del Gobierno de Cospedal están domiciliados y tributan fuera de Castilla-La Mancha–, García-Page exigirá a todos los altos cargos que abonen sus im-

puestos en la región que les paga el sueldo.

Además, prevé endurecer el régimen de incompatibilidades de los diputados regionales para impedir que cobren más de un sueldo público. De manera inmediata, ha propuesto una modificación del Estatuto de Autonomía para que dejen de estar aforados la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, y el presidente de las Cortes, Vicente Tirado, citados en la investigación de los “papeles de Bárcenas”.

laCalle

Tu información de Guadalajara

Contacta en redaccion@lacalle.info

¿QUIERES ANUNCIARTE?
¿CON NOSOTROS?

Tirada de **65.000** ejemplares
la mayor difusión del Corredor del Henares



Cabanillas, Marchamalo, Villanueva Yebes, Alovera, Azuqueca
Guadalajara